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第17屆總會長 謝欣育(第14屆校友)

各位校友大家好

        自去年11月11日擔任會長以後匆匆數月

過去，由於適逢各地方公會會員大會熱季，南

來北往跑了好幾回，也順便去跟各地的校友見

面交流一下，看到各地方的校友都有很好的發

展，心中也是不勝欣喜，也看到陽明校友在全

國各地開枝散葉、蓬勃發展。

        我是在現任北榮副院長高壽延學長擔任會

長的時候進入校友會服務，當時在北榮矯正科

當住院醫師，大概是民國85年的時候，匆匆

二十幾年過去，中間歷經開業，進入桃園公會

服務然後擔任桃園公會理事長，之後進入全聯

會擔任副祕書長、理事及常務理事，在牙科公

職也算服務很多年了，從健保草創初期，到牙

科總額開始實施，深知其實牙科的處境是愈來

愈辛苦，點值偏低、自費的衝突與醫病關係的

緊張，醫療糾紛的增加，到勞基法修正後一例

一休造成營運成本的增加，很多診所週六都開

始休息，不過倒過來想因此多了些陪伴家人的

時間，似乎也是件不錯的事情，俗話說：「賺

錢有數，身體要顧」，校友們專注看診之餘，

也要記得定期健康檢查，才能與親愛的家人相

處長長久久。

        各地方校友分會與校友總會存在的目的就

是服務校友，也希望更多的校友來參與活動，

目前有FB及Line群組，大家能從中交換意見

的速度與深度也比以前方便很多，無論是執業

開業問題，生活上的困擾，校友間的聯繫都歡

迎校友們廣泛交流！

        本期會訊有很多最新的校友會活動，歡迎

校友們多多關注與參與，此外蔡宜峰校友的兒

童牙科專科診所也即將在陽明診所2F盛大開

幕，歡迎有轉診需求的校友們多多利用。

* 呂名峯校友接任新北市公會理事長

* 楊政杰校友也即將接任母校系主任

* 陳彥廷校友將於下屆接任牙醫全聯會理事長

在此一併恭賀！！

第十七屆會長的話

陽明牙醫校友總會長謝欣育 謹書於此 108.04.16


